
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

土棚小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称 第１回 土棚小学校 学校運営協議会 

開 催 日 令和５年６月１４日（水） 

開 催 時 間 ８時２５分～９時４５分 

開 催 場 所 土棚小学校 第 1 会議室 

議 長 藤原百合子会長 

出 席 者 

校長 永益弘之 

委員 藤原百合子   鈴木弘之 

   笹野隆     伊藤正貴 

   𠮷川豊人    岩上克成     

   川島詩穂    高橋一美     

新倉美奈子   賀澤勇介 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

（１）学校運営協議会制度の概要について  

（２）学校概要について 

（３）学校運営計画（グランドデザイン）について  

※議題前に音楽集会２年生発表参観  

【主な意見・決定事項など】 

・本校の児童は素直で明るい子が多いので、これからも挨拶を通じて地域

と繋がりをもつ。 

・コロナ禍でコミュニケーションの育成不足になってしまっているので、

様々な人との関わりを通して、自己肯定感、自己有用感、自尊感情を育

てていきたい。 

・子どもたちの将来を見据え、自分の思った通りにいかなかったり困難な

ことに直面したりしたときに、乗り越えていける粘り強さを育てていく

ことが大切である。本校の学校教育目標である「ねばりづよい子になろ

う」ともつながることであり、小学校生活だけでなく未来を見通して指

導に取り組んでいきたい。  

・行事や PTA 活動などの見直しや改善をし、学校と保護者の距離を縮めて

いくようにしていく。 

・鈴木コーディネーターを中心に地域学校協働活動を進めていく。  

  〇クラブ活動でのワークショップ（栄和産業） 

  〇花壇の花植え 



 

 

  〇プールの遮光ネットの設置（もみじ隊） 

  〇読み聞かせ 

・人と人とのコミュニケーションを図りながら活動できるようなことを、

次回の熟議で考えて実践していく。  

【配付資料】 
・「第 1 回学校運営協議会」レジュメ  

・学校要覧 

・学校運営協議会年間活動計画  

次回開催予定 令和５年８月２５日（金） 

 


